

Agrupación de Campesinas “Las Maravillas” implementa sede con subvención municipal

Puerto Aysén.- La Agrupación de Mujeres Campesinas Emprendedoras “Las Maravillas” de Aysén, continúa trabajando con las diversas instituciones para llevar a cabo sus iniciativas que les permita ir creciendo como organización. Recientemente, gracias a la ayuda de Indap y el Municipio, lograron reacondicionar y transformar en su sede un contenedor.

Ahora, pretenden implementar el espacio, para que resulte acogedor y donde puedan llevar a cabo sus actividades.

“Feliz, porque no habíamos tenido un apoyo de esta envergadura, nosotros postulamos para poder habilitar nuestro contenedor, hacer una cocina, implementarla. Yo hice las cotizaciones de algunos artículos, muebles, queremos hacer la instalación para el agua. La idea es tener un lugar donde hacer nuestras reuniones, pero en buenas condiciones, también con una cocina a leña, así es que, muy felices”, comentó la presidenta de la entidad beneficiada, Gladys Mardones.

La dirigente de la Agrupación de Mu-

jes Campesinas Emprendedoras “Las Maravillas”, Gladys Mardones, valoró el trabajo y cercanía de la autoridad comunal con las organizaciones, relevando que su recinto hoy lo pueden usar, gracias a la voluntad de los servicios públicos.

“Se logró la habilitación por parte de la Municipalidad, en conjunto a un Programa de Desarrollo de Inversión de Indap, algo que fue muy importante, porque acá la mano de obra es carísima y los materiales de construcción que han subido mucho. Entonces, si no hubiese sido por el apoyo del Alcalde desde el primer día que asumió nos recibió en sus dependencias y ahí expusimos nuestras inquietudes, hasta



aquí todo ha resultado súper bien, una gran cercanía con él, con la gente y aclarar que esto no es un tema político, porque siempre tenemos necesidades y también hemos trabajado con otras autoridades”.

Los fondos ya están a disposición de la agrupación de Mujeres Campesinas, recursos que fueron parte de una serie de subvenciones aprobadas de forma unánime por todo el Concejo Municipal de Aysén.